

Forums pour les consommateurs

# Gros problème cocaine

Par Profil supprimé Posté le 19/03/2019 à 23h53

Bonjour à tous et à toutes je vais essayer de résumer mon histoire :

Je suis une personne qui fume cigarette et pétard et bois de temps à autre mais depuis maintenant plus de 3 ans je consomme régulièrement de la cocaine . À plusieurs reprises J'ai tenté d'arrêter Mais cela n'a jamais marché Ou duré ... J'essaie tant bien que mal m'en sortir Sans pouvoir y parvenir ... je commence à m'inquiéter car j'ai déjà pas mal de soucis de santé assez graves que je ne citerai pas . Je recherche de l'aide des conseils des vécus car j'en prend le matin la journée le soir et même seule (((

## 3 réponses

---

Profil supprimé - 26/03/2019 à 02h09

Coucou, je cherche des témoignages de personnes commes toi qui veulent arrêter, car par expérience je sais que ça aide de le faire avec plusieurs personnes.

Malheureusement c'est rare de trouver le bon ami qui veut s'en sortir aussi bien,

Pour t'aider un peu, tu dois te remettre en question pour analyser pourquoi tu consomme ça,  
De quelle manière c'est à dire exemple est ce que tu le fait pour te booster car manque d'énergie,

Ou bien ça t'aide dans ta vie quotidienne pour être plus à l'aise vu que ça stimule les capacités du cerveau autant l'intellect que le fait de sentir à l'aise dans cette situation.

Savoir si c'est un besoin pour couvrir des faiblesses ou est ce que tu en prend parce que tu aimes simplement ça et que c'est un plaisir perso que tu as comme on pourrait avoir le plaisir de manger de la bonne bouffe tout le temps et donc c'est une compensation d'un manque d'autre chose...

Les consommateurs ont des habitudes différentes et s'en servent pour divers raisons...

Yen a qui ne le supporte pas en soirée mais se sert pour tenir le coup au boulot, d'autre parce que ça les fait oublier leur timidité et les rend plus aptes à pleins de choses qu'ils n'ont jamais osé faire avant, d'autres c'est juste pour se réveiller le matin car ils couvrent une fatigue générale de base, d'autres encore pour oublier ou plutôt ignorer un peu leurs soucis et d'autres prennent ça car ça les aide à être plus créatifs dans leurs passions ou leur travail...

Pour pouvoir arrêter il faut voir ton mode de vie et voir à quel moment tu en prends.

J'aimerais t'aider mais il faudrais que j'en sache un peu +.

Sinon tu as déjà été dans un centre d'aide?

Est-ce que on peut sur ce site se donner des coordonnées ou parler en privé ?.

A bientôt n'hésite pas

Profil supprimé - 29/03/2019 à 03h08

Comment tu sais ?

Profil supprimé - 30/03/2019 à 14h28

Je voudrais sortir de la cocaïne que je consomme depuis presque un an tout mes sous passe la dedans j'ai 9 enfants

Et des que j'ai des sous ça va plus durer que moi

AIDEZ MOI